

20 athlètes d'Atlé Pays de l'Orient au Bretagne de cross court à Carhaix

Le 25 novembre 2024 à 18h20



Le Championnat de Bretagne du cross court s'est tenu à Carhaix, ce week-end des 23 et 24 novembre 2024. Vingt athlètes d'Atlé Pays de l'Orient étaient qualifiés : une équipe Hommes (qui se classe 16e), une équipe Femmes (11e) plus huit individuelles femmes. Le club était aussi représenté par 66 athlètes des catégories benjamins à cadets. On notera aussi les belles performances des jeunes pousses, Clovis Le Meur (6e) et Yoann Collet (8e), Gauthier Le Bail (9e), Lylia Soulabaille (7e), Marin Lorcy (11e) et Chloé Le Grogneq (5e).

« La saison hivernale est bien lancée, constate Maryse Le Gallo, responsable au club. Le prochain rendez-vous aura lieu le 8 décembre 2024, pour le cross-country des jeunes et le Trail du Haras national d'Hennebont, avant les départementaux de cross, le 12 janvier ».